



発行日：平成 28 年 4 月 6 日

第 02396 号



まちなか美術館

CERAMIC MUSEUM

陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの作家の作品を陶器製の板(セラミック)に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、全国的にも非常に珍しいものとなっています。

本日のプログラム

外部卓話

神保 下館税務署長

次週のプログラム

ネパール訪問報告

新井和雄 会長



会長／新井和雄

副会長／関谷 徹

幹事／永井啓一

会長エレクト／早瀬浩一

会報委員会

委員長／杉山イネ

副委員長／中里泰久

委員／武井宏樹・黒澤昌之



前々例会報告 第2735回 2016/3/23(水)

会長挨拶 新井和雄 会長

3週間ぶりのホーム例会です。長く例会を休んだ間にも、年度会長方針を達成すべく国際奉仕活動を行ってまいりました。



まず、3月9日から関谷副会長、早瀬エレクト、潮田会員とともにネパールに行っていました。現地では、この指とまれWCSを3校で行い、カスタマダップRCの例会に参加し、Prabhu会長とGGを活用した教育支援のスタートを切ることができました。この事業は6ヶ月を要しますので早瀬年度には是非とも大輪の花を咲かせていただきたいと思ひます。詳しくは4月に潮田会員とともに報告させていただきます。



つぎに、3月20日アルテリオにて筑西市国際友好協会が主催し下館ロータリークラブが後援する食文化と日本語スピーチの集いがあり永井幹事、日向野会員と参加してまいりました。日本語教室の生徒8名の発表がありましたが、みなさんすばらしいスピーチでした。私も教育と人間の安全保障についてお話させていただきました。最後にはそれぞれの国の料理をご馳走になり楽しい交流ができました。



みなさん次週は母子島での花見例会です。永井幹事が居合道を披露してくれますので、どうぞふるってご参加ください。

理事会報告 永井啓一 幹事

1. 早瀬年度役員理事の変更が承認されました。

幹事報告 永井啓一 幹事

1. ガバナー事務所より米山奨学生準世話クラブの礼状を受理しました。
2. 3月30日母子島のグリーン作戦・花見例会を行いますので参加願ひます。
なお、居合道7段、杖道6段の関先生の演式を予定しております。先生は、5、6段の部全国居合道大会優勝、7段の部全国大会準優勝しております。杖道についても、4段の部において全国で優勝しております。
3. ロータリアン会報を受理しました。
4. つくば学園RCより、30周年記念例会出席のお礼状を受理しました。
5. 岩瀬RC、水戸西RCより会報を受理しました。

次年度役員変更のお知らせ

早瀬浩一 会長エレクト

次年度幹事に河添康徳幹事ということで発表いたしました。が、体調不良の為、神山副幹事が幹事になることで承認されましたので次年度幹事は神山芳子幹事に变更させていただきます。又、役員・理事・委員会編成表は皆様のメールBOXへ入れておきましたのでよろしくお願ひいたします。



新入会員卓話

馬場 保 会員



こんにちは、馬場でございます。本日は貴重な時間をいただきましてありがとうございます。去年の10月に入会させていただき5ヶ月が過ぎたところです。

まず、自己紹介からさせていただきます。私は1968年、キューポラでご存知だと思いますが、鋳物の街 埼玉県川口市で生まれました。卒業の頃偶然見えていたテレビ番組に出演していたオニャンコクラブの一人が「結婚するなら証券マンが良い」と言っているのを聞き、それなら証券マンになろうという単純な事由で水戸証券に入社したようなわけです。

最初は断られるのが当たり前の個別訪問の営業をやっておりまして、自然と早口になってしまいました。本日はそのへんを気をつけてお話ししたいと思っております。

比較的順調に2店、3店と過ごしましたが、人生そんないい時ばかりではなく、4店目の時にリーマンショックに遭い、支店閉鎖の経験をいたしました。関東を一廻りして、現在は7店目です。

妻とは職場結婚で、一男一女をさずかり、家族は神奈川県相模原に住んでおり、単身赴任でここ下館に来ております。

さて本題、世界経済と株式市場の現状ですが、リーマンショック後(2008～14年)の投資マネーの流れは、欧米各国が導入した量的緩和政策により、低金利で投資資金を調達できるため、国内の株式やハイイールド債(利回りが高く信用力の低い債権)、さらには新興国の債権や株式、コモディティ(商品)などに向かった。

アメリカの緩和終了後(2015年～)の投資マネーは、新興国から欧米の先進国へと戻りはじめ、米国は力強い雇用や住宅価格の回復から、量的緩和政策の終了と利上げを実施。ドル高を予想する投資家はAのようなハイリスク投資から手をひき始める。資金が流出した国は景気減速圧力だけでなく、通貨安&物価高圧力に見舞われることになった。

又、中国でも2008年11月、4兆元(日本円57兆円)にのぼる大型の景気対策を実施。鉄道や道路等のインフラ整備、住宅などに多く予算配分されたため、「暴食」の名の通り、内需が急激に拡大。コモディティ価格の上昇や新興国経済の押し上げなど世界経済の成長に貢献していた。2015年からは予算消化からの過剰投資が目立ち始め、信用力の低い高利回り金融商品(理財商品)などが出回り始める。政府は消費主導の経済を推進するため、製鉄所の建設禁止などを指示。中国の投資低迷から資源需要が低下(コモディティ価格の下落)、輸出元(特に資源国)の景気減速が目立ち始める。

年初6日続落4,000円以上も下げるという初体験の日本市場は、主体制がなく相変わらず外的要因に振り回されるが、私個人としては、米国経済の回復、利上げにともなうドル高等の要因により昨年の高値20,152円を超える場面もあると思います。が、あくまでも自己責任でお願いできればと思います。



スマイルBOX 黒沢 昌之 副委員長

感謝と奉仕 中里泰久さん

- ◆新井和雄さん 馬場会員の卓話を楽しみにしていました。
- ◆永井啓一さん 馬場さんの卓話楽しみにしてありました。よろしくお祈りします。
- ◆馬場保さん 本日、卓話をさせていただきます。宜しくお祈り致します。
- ◆新井雅勝さん 馬場会員の卓話楽しみにしています。
- ◆加藤昌美さん 水戸証券 馬場会員の卓話楽しみです。
- ◆小林一彦さん 所用の為早退させていただきます。
- ◆百目鬼博行さん 馬場さんの卓話を記念して。



- ◆関谷 徹さん ネパールに行つて来ました。大歓迎されて恐縮しました。馬場さんの卓話楽しみです。
- ◆鈴木 光則さん 馬場さんの卓話楽しみにしています。
- ◆鈴木 健一さん 馬場さん卓話よろしくお願ひします。たのしみです。
- ◆佐藤 昭さん 馬場会員、卓話よろしく。
- ◆早瀬 浩一さん 馬場さん卓話よろしくお願ひ致します。
- ◆小野 博史さん 馬場会員さん卓話ありがとうございます。楽しみにしております。
- ◆堀江 勤さん 馬場会員、新入会員卓話楽しみにしております。本日は税理士会の為、早退させて頂きます。
- ◆潮田 武彦さん ネパールに行つて来ました。馬場さん、本日の卓話楽しみにしております。よろしくお願ひします。
- ◆神山 芳子さん 馬場会員宜しくお願ひ致します。
- ◆島田 茂さん 新井会長、早瀬さん、関谷さん、潮田さん、ネパールお疲れ様でした。馬場会員の卓話楽しみにしています。

本日の合計 24,000円 累計 831,202円

出席報告

中里 泰久 委員長

会員数	出席	欠席	病欠	免除
35	23	11	0	1

■メイクアップ

月日	メイクアップ場所・出席者
3月5日	つくば学園RC 30周年式典 新井和雄・百目鬼博行
3月6日	地区研修セミナー 日向野 陽・百目鬼博行・新井和雄 神山 芳子
3月8日	しもだて紫水RC 神山 芳子・潮田 武彦
3月11日	カスタマングラップRC 新井和雄・関谷 徹・早瀬 浩一 潮田 武彦
3月19日	会長エレクト研修セミナー 早瀬 浩一・百目鬼博行
3月20日	国際交流友の会 新井和雄・永井 啓一・日向野 陽

前例会報告 第2736回 2016/3/30(水)

花見例会

風もなく暖かな晴天に恵まれた3月30日、母子島遊水地にて、国交省黒子河川事務所、筑西市土木部、旭ヶ丘自治会、ボーイ・ガールスカウト、アクト等約200名の参加で桜は2分咲きでしたが花見例会が開催されました。

10時に集合。1時間程周囲のゴミ拾い、11時より居合道7段関師範、金子・永井門下生による居合の演式が行なわれ、居合のいろいろな型、真剣による試し切り等、あまり目にする機会のない演式に、真剣な目、目、目。その後、お弁当を食べ解散しました。

